



ゆうあい

<https://www.normanet.ne.jp/~kukishin/>

つくば市
身体障害者
福祉協議会
会長 木嶋 保子

活動記録・ふれあいサロン

10月26日(土)	お日さまサンサン生き生きまつり
11月8日(金)	ふれあいサロン
11月13日(木)	障害者福祉の集い・スポーツ体験会
11月17日(日)	若人の集い ボウリング大会
12月10日(火)	研修:心のバリアフリープログラム
12月13日(金)	ふれあいサロン
1月24日(金)	新年会・卓球バレー・ビンゴ等
2月14日(金)	障害者団体リーダー研修会
2月28日(金)	ふれあいサロン

ざっと活動の記録をまとめてみましたが、その他に、理事会・役員会・荃崎ボランティア連絡会出席などがありました。



お日さまサンサン生き生きまつり
紅白玉入れ 圧倒的に白組が勝ちました。

気候が定まらない日が続きましたが、最近になり少しは春めいてきた様子うかがえます。
新しい年、令和2年という年を迎えましたが、日本各地に頻繁に起こる地震や、最近では中国を発端とした新型コロナウイルスによる感染拡大などの危機に震えております。イベントの自粛や規模の縮小・中止などの話もちらほらと聞こえてきています。
しかしながら本年はオリンピック・パラリンピックの年でもあります。ウイルス騒動が終息し、無事開催されることを祈るのみです。
当会は、荃崎老人福祉センターを拠点として活動しておりますが、今後市内中央地区でも活動の場を広げていきたいものです。この会が少しでも維持していけるよう、そしてこのゆうあいが多くの方の目にとまりますように、ない知恵を絞って日々苦心、頑張っております。

★新年会

かつては、地元の結城家やホテルレイクサイドつくばを会場にして開催しておりましたが、移動面で難しく、福祉センターで行うことになりました。その方が皆さん参加しやすいようです。

まずはおなじみになった卓球バレーでひと汗をかけた後、お楽しみのお食事タイム。今回はスシローの海鮮丼を注文しました。生もの、タコやイカなど消化の悪いものをと心配しておりましたが、喜んでいただきました。

食事のあとは、ビンゴ大会。全員もれなく賞品がいただけで楽しい集いになりました。

お弁当の受取り、卓球バレーの指導、ビンゴの進行などと、副会長の斉藤さんは大忙しの大活躍でした。お疲れさまでした



中古の卓球台が手に入り、センターの備品として保存していただくことになりました。卓球バレーを定期化するため、用具一式を会の備品として購入しました。